



2009・5・25

事務局 岡谷市長地片間町 2-5-5
TEL, FAX 0266-28-9280

ニュース No.34

行事活動の報告

4月29日(祝) 憲法9条を守る県民のつどい

「大江健三郎講演会」 県民文化センター

本会としては初のバスツアーでしたが、定数一杯の36人が参加、人柄の温かいバスガイドの案内で新緑の信濃路を満喫し、「ひとミュージアム」では、知られざる版画家の平和への思いと、その思いを受けつぐやさしい館長のお話しに心うたれ、中庭で陽光を浴びながらお弁当をいただき、のりのりの大江節に酔い、皆満ち足りて元気をもらって帰って来ました。

県民の集いに参加して 清水京子(長地柴宮1-12)

清澄な空と新緑の美しさ、ひんやりした空気まで気持ちのいい朝でした。人の命の尊厳とその美しさを描くことに、情熱を傾けた上野誠の版画館「ひとミュージアム」では、「ヒロシマ三部作」「原子野シリーズ」など心温まる作品を鑑賞し、平和への昂揚した気持ちで会場へ向かいました。

長野東高校吹奏楽部の皆さんの純粹で力強い演奏に迎えられ、また呼びかけ人の方々の挨拶では、戦争体験の証言者として、心から平和を願う思いに胸を打たれました。

大江健三郎さんは、現在にいたるまでの自伝的な経験を誠実に語られました。ウィットに富んだそのお話は、会場を埋め尽くした三千人余りの人々の心を揺り動かしたと思います。なかでも、「沖縄ノート」訴訟問題について、歴史が歪曲されるようなことは、絶対あってはならないという命がけの思いをお聞きした時は、心が震えました。

常日頃、浅はかな心は、些細なことで揺れ動いてしまいましたが、今日は心の深いところに、煌めくような元気と喜びを頂いた一日でした。

美しい落日の中で、今日お会いできたすべての人々に、すべての出来事に、心から感謝をしながら帰路につきました。ありがとうございました。

5月3日(祝) 憲法記念日講演会 「井原前岩国市長講演会」

さまざまな妨害を受けて、住民投票さえ思うように出来ないという、完全にアメリカ隷属の体制の中で、あらゆる可能性を求めて闘う市長と市民に、心から声援をおくります。勝利の日は遠からず、必ずやって来るでしょう。

今後の予定

一般の方の参加大歓迎

6月6日(土) 第5回総会 諏訪湖ハイツ大会議室

13:30～ みんなで歌おう

武居光宏と「いちいの木合唱団」が、よく知られている歌曲、唱歌、平和の歌などを歌います。ボーカルリーダーは林淳子さん。皆で楽しく合唱しましょう。

14:00～ 岡谷九条の会総会

この一年のあゆみ、会計報告、今後の活動の進め方、質議、討議、総会宣言

14:40～ 記念講演 前県弁護士会会長 北川和彦先生

「子供に権利を認めることはわがまを許すことである」という考えについて…… 「新しい公共」概念と憲法改正問題

7月4日(土) 例会DVD上映会 諏訪湖ハイツ大会議室

13:30～ 「第3回九条の会全国交流集会」の記録 ほか

8月6日(原爆記念日) 核兵器廃絶岡谷平和の集い

7:50～ 小井川小学校西口広場 いちいの木合唱団による
歌声広場 世界平和祈念岡谷市民太鼓 ダイイン 平和宣言 など

8月15日(終戦記念日) 岡谷駅前街頭署名

14:00～ 2時間程度 県民過半数署名と核兵器廃絶署名

9月9日(水) 9999イベント パークホテル

昨年好評でしたので、本年もそれにそって、歌声サロン、コンサート、ワインで乾杯 の予定。コンサートはテノールの羽山晃生さんです。

~~~~~

- ◎ **憲法問題世論調査** 今年の憲法記念日前に行われた朝日新聞の全国世論調査では、憲法全体については、改正が必要は 53% (56) 不必要は 33% (31)、9条については、変える方がよいが 26% (23) 変えない方がよいが 64% (66) 25条については、実現 ある程度実現あわせて 51% (<)は昨年)
- ◎ **(全国) 九条の会講演会** 加藤周一さんの志を受けつぐために開催されます。代表者4人の講演他 6月2日(火) 18:30～日比谷公会堂 詳細事務局へ
- ◎ **ナターシャ・グジーコンサート** 茅野市の民主団体が合同で7月12日(日) 14:00～茅野市市民館 入場料前売り2500円 事務局で扱います。